

Kantonalfinal: 4. Rang für Müller, 6. Rang für Völkle

Der Kantonalfinal war für die beiden U12-Athletinnen des LC Furttal ZH-Nord, Malin Müller und Aline Völkle, eine spannende Erfahrung.

SPORT. Nach vier Qualifikation-Wettkämpfen gehörten Malin Müller und Aline Völkle zu den zwölf besten Athletinnen in ihrem Alter: Müller im Ballwurf und Kugelstossen, Völkle im Hochsprung.

Der erste Kantonalfinal war etwas Besonderes für die beiden U12-Athletinnen des LC Furttal ZH-Nord. Aufgeregt und gespannt reisten sie nach Zürich zu den Meisterschafts-Wettkämpfen.

Undankbarer vierter Platz

Malin Müller startete zuerst beim Ballwurf. In den Qualifikations-Wettkämpfen warf sie den Ball mehrere Male deutlich über die 30m-Linie. Ihre Bestweite 36,55m. Beim Kantonalfinal ging das nicht mehr so gut. Im ersten Wurf erreichte sie eine Weite von 31,51m. Zwei Konkurrentinnen warfen den Ball über 40 Meter weit. Müller war nach dem ersten Durchgang Dritte. Der zweite Wurf misslang, der dritte ebenfalls. Vor dem letzten Wurf gelang einer anderen Athletin ein weiter Wurf und verdrängte

Müller auf den vierten Rang. Die Athletin vom LC Furttal ZH-Nord konnte nicht kontern und musste sich am Schluss mit dem undankbaren vierten Platz zufrieden geben.

Müller qualifizierte sich auch fürs Kugelstossen. Auch hier kam sie nicht richtig in den Wettkampf. Sie stiess die Kugeln zwar über die 6-m-Linie, im weitesten Stoss waren es 6,29m. Das reichte nicht für einen Platz auf dem Podest. Malin Müller wurde Siebte.

Bei 1.20 Meter war Schluss

Die zweite Athletin, Aline Völkle, qualifizierte sich für den Hochsprung. Mit 14 anderen U12-Mädchen trat sie zum Wettkampf an. Die Einstiegshöhe von 1,05m bereitete ihr keine Mühe. Die nächste Höhe von 1,10m übersprang sie mühelos im ersten Versuch. Bei 1,15m streifte sie die Latte ganz leicht mit dem Fuss. Die Latte blieb oben, der Sprung war gültig. Dann kam die Höhe 1,20m, für Völkle eine Höhe, die sie noch nie überspringen konnte. Sie versuchte es dreimal, leider war wieder nichts. Mit den übersprungenen 1,15m platzierte sie sich auf dem 6. Rang in der Schluss-Rangliste.

Am 1. Oktober werden die beiden U12-Athletinnen in Uster zu ihrem letzten Wettkampf in dieser Saison antreten.

Auf dem Programm steht ein Mehrkampf mit Sprint 60m, Weitsprung, Kugelstossen und 600m-Lauf. (e)



Ein besonderes Erlebnis, die Teilnahme am Kantonalfinal. Bild: zvg